## WAZ Gelsenkirchen, 30. April 2020



Singen für Senioren mit dem nötigen Sicherheitsabstand

Singen in Corona-Zeiten: Diese Freude haben und zusammen gegen die Einsamkeit singen. Mitarbeiter des Awo-Zentrums an der Grenzstraße in Schalke "ihren" Senioren gemacht, die zurzeit von fast allen persönlichen Kontakten abgeschnitten sind. Kurz vor 11 Uhr hieß es: Raus auf den Balkon oder rein in die Fenster

Als dort vor einigen Wochen das Steigerlied und einige Volkslieder geschmettert wurden, waren die Bewohner der Awo-Seniorenwohnungen so begeistert, dass sie schon sehnsüchtig auf eine Wiederholung gewartet hatten. Jetzt erklangen "Die Gedanken sind frei", "Hoch auf dem gelben Wagen" und erneut das Steigerlied. Zettel mit den Texten wurden schon am Vortag verteilt, so dass jeder, der Lust hatte, mitsingen konnte. Es soll, verspricht die Awo, nicht das letzte Mal gewesen sein. EA